

# BROADCAST

## Dandim Dan Kapolres Tegal semangati driver ojek online Dengan salurkan bantuan Sembako

M.Nursalim - [TEGAL.BROADCAST.CO.ID](http://TEGAL.BROADCAST.CO.ID)

Sep 6, 2022 - 08:42



Tegal - Dalam rangka membantu meringankan dampak kenaikan BBM bagi sektor transportasi, Dandim 0712 Tegal dan Polres Tegal membagikan bantuan sembako kepada 240 ojek online.

Pembagian bantuan sembako tersebut secara langsung diserahkan oleh Dandim 0712 Tegal, Letkol Inf Charlie Sondakh dan Kapolres Tegal, AKBP Arie Prasetya Syafa'at secara simbolis di halaman Mapolres Tegal, Senin 5 September 2022.

Sebagai bentuk empati kepada rekan Ojek online yang merupakan bidang usaha transportasi terdampak kenaikan BBM.

Dandim 0712 Tegal, Letkol Inf Charlie Sondakh mengungkapkan bahwa kegiatan pembagian bantuan, diberikan sebagai salah satu empati kepada pengemudi ojol dalam merespon kenaikan harga BBM tersebut.

Sehingga dengan demikian diharapkan terjaganya kondusifitas, keamanan, dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Tegal.

" Untuk kita ketahui bersama guna merespon kenaikan harga BBM, maka atas intruksi dari Satuan Atas, sebagai rasa kepedulian kita dan menjaga Kamtibmas di Tegal, kita berikan bantuan Sembako kepada para pengemudi ojol. Yang kita harapkan tetap terjaga kondusifitas keamanan dengan baik," tegas Dandim Tegal.

Sementara Kapolres Tegal, AKBP Arie Prasetya Syafa'at S.I.K melalui Kasi Humas, Ipda Untung Heru S mengatakan, pihaknya memberikan sebanyak 240 paket yang diberikan langsung kepada pengguna transportasi online tersebut.

"240 paket diberikan diantaranya meliputi 60 di Mapolres Tegal dan 180 paket di semua polsek se Kabupaten Tegal," ungkapnya.

Untung menjelaskan, masing-masing paket bantuan sembako terdiri dari 5 kg beras dan 1 liter minyak goreng.

"Diharapkan bantuan tersebut dapat membantu meringankan beban masyarakat pada situasi naiknya Bahan Bakar Minyak (BBM) subsidi," bebernya.

Untung menyebut, kegiatan penyaluran paket bantuan sembako tersebut dilakukan secara serentak dihari itu juga.

"Kita salurkan paket bantuan tersebut secara serentak baik di Polres maupun Polsek jajaran se Kabupaten Tegal," terangnya. (Pendimtegal)